
　目黒区にお住まいのみなさんは立て続けに行われ
た選挙。まさに選挙ラッシュに突入でしたね。すべて
の選挙に関わったものとして、一つ一つの選挙を振り
返っていきたいと思います。まず、4月26日（日）に執

行された「目黒区長選挙」と同日に行われた「目黒区
区議会議員補欠選挙」を振り返ってみたいと思います。
　「区長選挙」は現職を含め有力候補が4人立候補
しました。まず、現職が6期目を目指す、ということ
で20年続いた区長ですが、さらにやる気を見せまし
た。次に伊藤ゆう候補は、以前民主党系にいた議員

ですが、現在は都民ファーストに所属し、都議会議
員2期の候補。そして、自民党からは河野陽子候補。
自民党から久しぶりの候補で女性ということもあって
注目をされていました。そして、私たちの仲間から
西崎つばさ候補が3月21日に正式に決まり、4人の
有力候補が出揃いました。（出馬時は全員無所属）

区長選挙、区議会議員補欠選挙、都議会議員補欠選挙 そして東京都知事選挙

度できたことについて、都の政策や、都議会の動き、
補助金等を知ることができるのは大きなメリットとな
ります。そして、来年が都議会議員選挙の本選です。
任期1年しっかりと頑張ってもらいたいと思います。

　そして、都民はじめ、全国・世界からも注目をあ
つめた「東京都知事選挙」が7月7日（日）に行われ
ました。七夕決戦です。私たちは「蓮舫さん」を応
援しました。候補者町営の段階から、市民の方々と
の協議の上、蓮舫さんに白羽の矢を立て立候補にこ

ぎ着けました。これまでの
都知事選とは擁立の段階
から違った形になりました。
　6月20日（木）告示。17
日間にわたる選挙戦です。
今回の選挙はなんと言って

も結果的には三つ巴の戦いになりました。他の陣営
のことはあまりよく分かりませんが、街頭演説に出向
いた感想を言えば、一番熱気があったのは蓮舫さん
でした。それがうまく伝わらなかったと思います。そ
して新しい形での戦い方になったことも特徴的でした。
とは言え、目黒区長選をみても、今回の都知事選を
みても現職は強い。打ち破るのも並大抵ではないこ
とを痛感しました。
　関連して報告すると、都知事選と同時に行われた
都議会議員補欠選挙も、品川区・足立区の応援に入
ることもしばしば。蓮舫さん⇒品川⇒足立⇒蓮舫さ
んとグルグルしていたような状態でした。結果は足

立区・銀川ゆい子さん当選、
品川区・菅原ちいねさん惜
敗でしたが、新人で準備不
足の中大健闘です。
　秋には総選挙（衆議院議
員）、来年は都議会議員選
挙、参議院議員選挙とまだ
まだ続きますがそれぞれが
大事な選挙です。ぜひとも
投票にはいきましょう！
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　他陣営のことはあまりよくわかりませんが、西崎候
補は駅頭を中心に支持を拡大するという戦略で多く
の、ボランティア・国会議員・都議会議員・区議会
議員が連日朝の街頭から夜の20時、マイク終了ま
で本当に多くの方々に応援を頂きました。別表の通り、

惜敗となりました。しかしな
がら、告示の1ヶ月を切っ
た中で、準備期間が圧倒的
に足りない中での選挙戦。
その中では大健闘と言える
のではないでしょうか、また
この大きな挑戦に果敢に挑
んだ西崎つばさ候補には改
めて敬意を表したいと思い
ます。お疲れ様でした。

　同時に行われた「区議会議員補欠選挙」も同時に
行われました。この選挙は自民党公認候補と立憲民
主党公認候補の一騎打ちの様相を呈していました。
昨年の統一地方選で惜しくも敗れた橋本しょうへい候
補が再び区議会へ挑戦ということで、こちらも急遽
決まった感は拭えません。そして、党から打診を受
ける前に、私から「区議補選の心積もりはしておき
なよ」とアドバイス。そこからしっかり自体を飲み込
み挑戦。こちらも他陣営の様子はわかりませんが、
それでも西崎つばさ候補同様にたくさんの仲間が
「橋本頑張れ」とマイクを握り、チラシを渡し、手伝っ
てくれた多くの仲間の期待に応える結果となりました。
本当に心からおめでとう。私たちの会派にとっても、

4人⇒5人に1人増えることも大きなことです。任期
は3年ですが、これから5人で、しっかりと区政に取
り組んでまいります。

　次に1ヶ月とおかないで行われた「都議会議員補
欠選挙」区長選挙で惜敗した西崎つばささんが、落
選直後から多くの仲間から「都議会で働け！」「無職
でいていいわけがない!」「つばさ立て!」の声に後押
しされ決意を固めて立候補しました。ここも準備期間
はあまりありませんでしたが、区長選挙に引き続き大
変多くのボランティア等応援に駆けつけてくれました。
私も、他の選挙へたくさん応援に入りますが、こういっ
た土壌があるのは立憲民主党の良いところだと思い
ますし、結束も確実に高まり
ます。今回の都議補選は2
枠を有力候補3人で争う構図
となっており、激しい選挙船
となりました。どの選挙でも
厳しいのは当たり前ですが、
結果はトップ当選を果たし都
議会へ復帰です。私たちもこ
れで都議会とのつながりが再
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GWは長野県佐久市へGO
　～山菜の女王と王様～

　みなさんは「山菜」はお好きですか？ 私は
「コシアブラ」に目がなく、春を待ちわびてい
ました。佐久では5月のGW前から出始める
のですが今年は少し遅いようでした。しかし
運もあるのか滞在中に何度も食べることが出
来ました。足の早い山菜なので都心部では流
通はほとんどしていません。もう1枚の写真
は山菜の王様、「タラの芽」です。こちらはよ
く見ますしメジャーな山菜。来年も春先に山
菜を楽しみたいと思います。

地引網
　第16回自由が丘子ども会主催「地引網」
開催。本当に毎年多くの参加者が遊びに
来てくれる名物企画です。今年も約300名の参加者と約50名のボランティアスタッフで大盛況、大漁とはいかなかっ
たものの大きなアオリイカをゲット。その場で焼いて食べました。とても全員には行き渡らないのですが、みんな大人
ですね。本当は刺身にしようかと思ったのですが……。
　地引網が終わると、いよいよBBQタイムです。ここでは事務局の呼びかけに応えてくれたたくさんのパパたちが
BBQ部隊に合流し、助けてくれました。こういった協力があってこそ成り立ち、続いてきた企画です。そして、デザー
トタイムはすいか割り。なかなか家族だけでは出来ない遊びです。最後のゲームは宝探せゲーム。砂浜に埋められたビ
ー玉を探して、あたりの玉を取った子にはちょっとした景品があるというゲームです。あたり玉が取れなくてもビー玉
も宝物になっているみたいです。そして集合写真を撮ってみんなで片付けをして終了になります。
　さて、ここで報告なのですが、16年間お世話になった「魚敬」さんが営業終了とのことです。
私たちが最後の網となりました。女将さんにも長いこと大変お世話になりました、と挨拶したら
泣きそうになっていました。本当にありがとうございました。
　来年の開催は直接漁師さんとやり取りし、備品類もレンタルで揃えて自前で開催します！

　今年はさくらの開花が3月19日（私の誕生日）
という予報も出るほど早かったものの、開花は
例年通りとなりました。今回は新しい試みで、
電子ピアノとライトの色が連動し鮮やかに彩る、
ということをやっていました。例えば「ド」の
音を出すとピンクのライトが光る、という感じ
です。そこで私は試しに音を鳴らしてみました。
コレ面白いです。スタッフの方と「猫ふんじゃ
った」を連弾し楽しい夜桜となりました。

　2月から3月の2か月間、金井議員の元でインター
ン活動をさせて頂きました。
　この期間を経て、自分の考え方で一番変わったこ
とは政治や議員に対するイメージです。元々、社会
の基盤である政治の仕組みに漠然と関心があったも
のの、議員というとメディアで報道されるような一部
の議員のイメージが自分の中に無意識に根付かれて
しまっており、少し遠い存在のように感じてしまって
いました。そんな中、勇気を出して参加した議員イ
ンターンは、今まで抱いていたイメージを完全に払
拭してくれました。金井さんは、何も持っていないた
だの高校生の私にも、初めてお会いした時から常に
フレンドリーで対等に優しく接してくださったり、1か
ら議会の仕組みや議員の仕事についてを教えてくだ
さいました。そのお陰で、いい意味で緊張し過ぎず
に楽しく活動をさせて頂くことが出来ました。
　活動期間中の印象的な事としては、金井さんの常
に区民と同じ目線に立って、区民の声に耳を傾けて
いらっしゃるお姿です。お忙しい中でも、様々な区民
集会や地域イベントに参加されたり、毎週の駅頭で

の報告を欠かさずされていたりと多岐に渡るお仕事
をこなされていることは、議員さんがどのような仕
事をされているか何も知らなかった私にとってかなり
衝撃的でした。金井さんの優しいお人柄の中にある
区政や区民に対する強い思いが垣間見える期間にも
なったと思います。
　この期間を通して、真剣に政治に向き合っていらっ
しゃる金井さんを含む多くの議員さんがいてくださる
以上、日本の政治を信頼する理由は沢山あるという
ことを強く実感させられたと同時に私もいつか金井
さんのように信頼される政治づくりに貢献出来る人に
なりたいと感じました。その為にも、私は今年 18歳
になるので、選挙権を渡されたら責任を持ってその
権利を行使していきたいと思っています。
　最後に、活動をお支え下さった全ての方に感謝をお
伝えさせて頂きます。本当にありがとうございました。

　3月10日（日）に烏山区民センター集会室で「第10回イン
クルーシブ教育連続学習会」が桜井純子世田谷区議の主催
で開催されました。スピーカーには小国喜弘さん（東京大学
教育研究科教授）、保坂展人さん（世田谷区長）がそれぞれの
立場で「インクルーシブ教育」の大切さをお話ししてくれまし
た。私自身、小国さんのゼミで「兄弟の立場」として講演を
させていただいたこともあります。
　さて、当日は保坂区長からは、ご自身の内申書裁判のこと
を冒頭に話され、次に社会に出たときに関わった、私の亡き
兄である「金井康治」のことに触れていました。と、同時に
私の幼少期を知る保坂区長から、「ここにいるのが金井くんの
弟さんで、彼もインクルーシブ教育について議会で取り組ん
でいる」と発言されました。世田谷区ではすでに「真のイン
クルーシブ教育」に取り組んでいます。議会でも、保坂区長
は力強く宣言しています。国立でも始まりつつあります。大
阪だけではなく東京でもこうした動きがあります。目黒区でも
頑張らないといけないと決意新たにしたところです。
終わりに同僚議員の山本さん、後藤さん、細貝さんも参加し
てくれました。関心を寄せてくれることが大変心強いし、あり
がたかったです。

インターン活動

インクルーシブ教育勉強会について

タウンミーティング
＆勉強会
時間：8月25日（日）14～16時
場所：緑が丘小学校ランチルーム
　まだまだ暑い日が続きますが、
タウンミーティングのご案内で
す。第2定例会の報告や各選挙に
ついて取り上げていきたいです。
みなさまお誘い合わせの上ぜひと
もお越しください。

（日曜日）２５８


